

Anggota Piket Jaga Polsek Poto Tano Laksanakan Patroli Dialogis, Jaga Situasi Kamtibmas Tetap Kondusif

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.REDAKSISATU.CO.ID

Feb 8, 2025 - 10:15



Sumbawa Barat NTB – Dalam upaya menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat, anggota piket jaga Polsek Poto Tano melakukan patroli dialogis pada hari Jumat malam, 7 Februari 2025, bertempat di wilayah Kecamatan Poto Tano. Kegiatan ini merupakan bagian dari rutinitas Polsek Poto Tano dalam memantau wilayah dan berinteraksi langsung dengan warga guna

mengidentifikasi serta mencegah potensi gangguan keamanan.

Patroli dialogis yang dilakukan oleh petugas tidak hanya sekedar untuk mengecek kondisi keamanan, tetapi juga untuk menyampaikan imbauan-imbauan terkait pentingnya kerjasama masyarakat dalam menjaga lingkungan tetap aman dan tertib. Dalam kesempatan tersebut, anggota yang sedang melaksanakan patroli menyampaikan pesan agar warga turut mengantisipasi berbagai potensi bencana alam yang dapat terjadi akibat curah hujan yang tinggi. Bencana seperti banjir, pohon tumbang, dan tanah longsor menjadi perhatian utama yang harus diwaspadai warga, mengingat perubahan cuaca yang kerap terjadi saat musim penghujan.

Selain itu, petugas juga memberikan edukasi kepada masyarakat mengenai pentingnya kebersihan lingkungan, terutama dalam rangka mencegah penyebaran penyakit demam berdarah (DBD) yang banyak muncul pada musim hujan. Warga diimbau untuk rutin membersihkan lingkungan sekitar, seperti selokan, saluran air, dan halaman rumah, untuk meminimalisir potensi berkembangnya jentik nyamuk pembawa penyakit.

Tidak hanya itu, petugas patroli juga mengingatkan warga untuk tetap waspada terhadap ancaman gangguan Kamtibmas yang mungkin terjadi di lingkungan sekitar mereka. Apabila melihat atau mengetahui adanya kegiatan yang mencurigakan atau berpotensi mengganggu ketertiban, warga diminta untuk segera menghubungi Polsek Poto Tano agar dapat segera ditindaklanjuti.

"Polisi tidak dapat bekerja sendirian, dibutuhkan kerja sama antara pihak kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan kenyamanan di wilayah ini," ujar Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, S.I.K., melalui Kasi Humas, AKP Zainal Abidin, S.H.

Kegiatan patroli dialogis ini berjalan dengan lancar dan aman, menunjukkan komitmen Polsek Poto Tano dalam menciptakan suasana yang kondusif dan menjalin hubungan baik dengan masyarakat. Warga pun mengapresiasi kehadiran polisi yang tidak hanya menjaga keamanan, tetapi juga memberikan arahan yang berguna untuk kehidupan sehari-hari.

"Melalui patroli seperti ini, diharapkan masyarakat semakin sadar akan pentingnya peran mereka dalam menjaga ketertiban dan keamanan lingkungan, serta dapat lebih siap menghadapi potensi bencana yang mungkin terjadi. Kegiatan ini juga mencerminkan upaya Polsek Poto Tano dalam menjaga kedekatan dengan warga untuk menciptakan rasa aman dan nyaman bagi seluruh lapisan masyarakat," tambahnya. (Adb)